

Habitantes de la comuna de Puchuncaví afirmaron tener dolores cabeza y picazón en los ojos y garganta, debido a la nube toxica producida por el incendio de Puerto Ventanas el día de ayer jueves 22 de diciembre. Además, este fenómeno, se expandió por los sectores de Maintencillo, Laguna, Cachagua, Catapilco, Zapallar, Papudo, entre otros.

Josefa Avilés, residente de la comuna afirmó que “hay gente que no pudo dormir del dolor de cabeza, porque este incendio acumula residuos tóxicos”, comentó, agregando que “la gente la está pasando mal. Están encerrados, no pueden salir de sus casas”.

#### Anuncio Patrocinado

El alcalde de la comuna, Marcos Morales, insistió que los habitantes deben quedarse en sus casas como medida de seguridad ante la fuerte contaminación producida por el siniestro. “Le quiero hacer un llamado de quedarse en sus hogares y que tomen todas las medidas de resguardo para no salir de su domicilio”.

Con esto, su suspendió toda actividad física recreativa y municipal para poder resguardar la salud de los vecinos del sector hasta nuevo aviso. También, Morales, mostró su preocupación por la nula presencia del gobierno en la comuna.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



## Incendio de Puerto Ventanas dejó a puchuncavinos con malestares por intoxicación

“Le pedimos al presidente de la República hacerse cargo de esta problemática medio ambiental en la comuna de Puchuncaví, presentarse en el lugar. Estamos esperando desde el mes de junio una respuesta de él”, declaró el alcalde.

y tú, ¿qué opinas?